



# NeuroTarget

## Editorial

Volumen 6 - N° 1 - Mayo 2011

Estimados lectores:

Considero que nos encontramos ante un número singular de NeuroTarget. No podría catalogarlo como "especial", pero sí "distinto".

Habitualmente, la difusión de ciertos aspectos poco conocidos de figuras públicas puede dar origen a debate e inclusive controversia por posturas e ideas encontradas, antagónicas. Más aún, cuando se trata de una personalidad reconocida en cada uno de los más remotos rincones de una Nación que, durante su corta pero intensa existencia, ha encendido sentimientos tan profundos en su pueblo.

No obstante, la seriedad y respeto con el cual se ha tratado un tema delicado como éste, nos han persuadido de compartir con ustedes la valiosa información que surge en el trabajo de investigación "Nuevos aportes sobre el tratamiento neuroquirúrgico del dolor, ansiedad y agitación en el caso médico de Eva Perón. Neurocirugía funcional antálgica en 1952", puntualizando el hecho médico e histórico, despojado de cualquier tinte subjetivo.

No ha sido menor el peso de la trayectoria y reconocimiento en la comunidad médica internacional de cada uno de los autores al momento de aceptar este artículo para su publicación.

A partir de este número, y en forma permanente en los subsiguientes, incluiremos en cada edición un artículo de la revista PAIN (publicación oficial de la IASP) traducido al español. Éste, será seleccionado tomando en cuenta el interés que pudiese despertar en nuestros lectores y contará con un comentario de un experto en el tema en cuestión. En esta oportunidad ofrecemos una completa y útil puesta al día sobre el tratamiento farmacológico del dolor neuropático comentado por la Dra. Pierina Bachetti.

Las semillas sembradas comienzan a mostrarnos gradualmente sus valiosos frutos. El deseo de integración regional, en lo que a dolor se refiere, se cristaliza a partir de hoy con el intercambio científico entre la revista Dor de la Sociedad Brasileña para el Estudio del Dolor (SBED), la revista El Dolor de la Asociación Chilena para el Estudio del Dolor (ACHED) y nuestra revista NeuroTarget compartiendo artículos caracterizados por su nivel y rigurosidad académica. De esta manera, tenemos la oportunidad de compartir los siguientes títulos: "Analgesia preventiva: ¿parte del pasado?" y "Evaluación de la anestesia controlada por el paciente en el posoperatorio de la cirugía cardíaca con infusión continua de morfina".

El entusiasmo y voluntad de la comunidad médica latinoamericana ligada a estas disciplinas se refleja, una vez más, por el interés demostrado en la práctica, al enviar material para su evaluación.

En esta oportunidad, el Dr. Darío Adamec nos ilustra sobre los aspectos a tener en cuenta a la hora de decidir la cirugía en pacientes portadores con enfermedad de Parkinson.

El Dr. Zurita y sus colaboradores nos acercan una nota técnica extremadamente útil con el fin optimizar la precisión al momento de abordar el núcleo subtalámico.

El Dr. Javier Lizundia presenta la experiencia del reconocido grupo de trabajo brasilero acerca de la estimulación de la corteza cerebral en distintas situaciones de dolor crónico.

Asimismo, hemos reflejado en este número la experiencia llevada a cabo por el Dr. Tiago Freitas sobre la eficacia de la radiofrecuencia pulsada en el tratamiento del síndrome de dolor regional complejo de tipo 1 en las extremidades inferiores, trabajo que ha sido premiado en la Primera Reunión Conjunta Brasileño-Argentina de Neuromodulación (I RECOBRAN) realizada en noviembre pasado en la ciudad de Goiania, Brasil.

No nos faltan elementos para sentirnos más que conformes con lo logrado. Sin embargo, sabemos de la exigencia de nuestros lectores y el compromiso asumido es brindar excelencia en nuestras publicaciones.

Cordialmente,

Dr. Fabián César Piedimonte  
Director / Editor en Jefe